
Visite à la résidence Séniorales  
à la Ramondère 
Le Maire entouré de ses adjoints est 
allé à la rencontre des résidents des 
Sénioriales. Cette visite a été organi-
sée en partenariat avec le président 
des résidents, M. Simon, ainsi que 
l'animatrice Christelle Vaudat. Des 
propriétaires ont accueilli les élus 
au domicile afin de leur présenter le 
concept de la résidence regroupant 
cinquante-deux habitations. L'après-
midi se termina au club house où les 
élus étaient attendus. Un échange très 
convivial suivi d'un pot de l'amitié et 
d'un goûter offerts par les résidents 
clôturait cette belle rencontre.

Une orthophoniste à Lombez
Gabrielle Triboulloy, 39 ans, originaire 
de Marseille exerce depuis 14 ans en 
cabinet médical sur la région de Muret.  
Début septembre, elle s’est installée à 
Lombez au 1 place du Trianon en tant 
qu’orthophoniste.

Le CCAS a du punch !
• Les après-midis récréatives et le 
repas sous les tilleuls de la mairie 
réjouissent les bénéficiaires de l'aide à 
domicile. Pour proposer au plus grand 
nombre de seniors des escapades 
culturelles, gastronomiques voire 
sportives, l'équipe du CCAS envisage 
une sortie trimestrielle avec mise à 
disposition d'un moyen de transport en 
commun. Une étude sur la faisabilité 
est en cours avec l'objectif de propo-
ser une première sortie dès le dernier 
trimestre 2016.
• Microcrédit pour tous !
Un dispositif de Microcrédit Personnel 
Accompagné (MPA) vient d’être signé 
entre le Crédit Agricole de Samatan et 
le CCAS de Lombez. Cette convention 
est destinée à faciliter l’accès au crédit 
pour des personnes à faibles revenus, 
habituellement exclues du système 
bancaire traditionnel, afin de financer 
des projets permettant leur insertion 
sociale et professionnelle. Renseigne-
ments au CCAS 05.62.06.04.63. ou 
ccas.lombez@orange.fr

t r a v a u x  e n  c o u r sé q u i p e m e n t  m u n i c i p a l

Rénovation du grand bassin 
de la piscine municipale 
La piscine municipale construite en 
1965 doit être rénovée et mise aux 
normes par rapport au règlement de 
l'Agence Régionale de la Santé mais 
aussi en matière d'accessibilité pour 
les personnes à mobilité réduite. 
Une étude d'ensemble a été confiée à 
un cabinet d'architectes.
C'est un site très apprécié des 
Lombéziens, explique Jean-Pierre 
Cot, maire de la commune. Il est 
idéal : ombragé, tapis de verdure 
et assez vaste pour s'y sentir 
bien en famille ou en groupe. En 
cinquante ans, nombreux sont 
les Lombéziens à y avoir effec-
tué leur baptême de l'eau ! On y 
a tous des souvenirs d'enfance. 
Avec St-Majan, c'est sans conteste 
l'endroit le plus emblématique de la 
jeunesse Lombézienne !
C'est pour cela que nous souhai-
tons garder "l'esprit des lieux", sa 
convivialité tout en modernisant les 
abords et le vestiaire, aujourd'hui 
très vétuste. 
Cette rénovation devra se faire par 

tranches successives compte tenu 
de l'ampleur du projet et des coûts 
engendrés. Cette année est prévue 
la rénovation du grand bassin avec 
une réfection totale du carrelage et 
la mise en place de débordements 
sur les côtés du bassin. 
L'appel d'offre sera lancé tout 
prochainement. Des dossiers de 
demandes de subventions ont été 
déposés auprès des différents par-
tenaires. 

Voie piétonne à  
La Ramondère

à la demande des administrés, 
la commune aménage une voie 
piétonne reliant la Ramondère à 
l’esplanade de la Grangette.
Cette liaison part du magasin 
Dupuy en direction du centre-ville 
et permettra de desservir les com-
merces locaux mais aussi aux pa-
rents de marcher en toute sécurité 
sur le chemin de l'école. 

Travaux de  
goudronnage en ville 

Des travaux de revêtement de 
chaussée bi-couche vont être 
réalisés prochainement dans les 
sites suivants : Rue des Boulan-
gers, Rue Jean Moulin, Chemin de 
Las Canaouères, St-Adoure, Che-
min de St-Majan, Rue de l’Orme, 
Rue de la République, Chemin de 
Montarus, entrée du cimetière. 

Aménagement de 
l'entrée du cimetière

Des bordures en ciment seront 
placées au bas du talus afin de 
contenir les terres et des empla-
cements de parking seront maté-
rialisés au sol. Les travaux seront 
réalisés en régie par l'équipe des 
employés communaux. 
(Photo ci-dessus)

Sécurisation de la  
sortie d'Intermarché

Une réunion a été organisée entre 
les différents partenaires, Com-
munauté de Communes du Savès, 
municipalité et propriétaire du ma-
gasin afin de trouver une solution 
sur la sortie débouchant sur l'ave-
nue du Dr Raynaud. 
Les usagers semblent avoir par-
faitement adopté ces change-
ments qui sécurisent une sortie 
reconnue dangereuse.

Nettoyage des  
sédiments de la Save

Lors des crues successives 
viennent se déposer aux abords 
du pont de nombreux sédiments. 
Ces derniers, par leur accumu-
lation au niveau de la première 
arche, peuvent à terme freiner le 
débit et l'écoulement naturel de la 
rivière. La municipalité s'est rap-
prochée du service de la Police des 
Eaux afin d'étudier les différentes 
modalités administratives d'un tel 
nettoyage. Un dossier a été dépo-
sé et un avis favorable a été émis. 
Après étude des devis, une entre-
prise a été choisie pour réaliser les 
travaux. Le coût de ces travaux est 
de 3600 euros TTC. (Photos ci-dessous)

p a t r i m o i n e

Le Petit Patrimoine de 
Lombez recensé 

Plusieurs réunions ont eu lieu en mai-
rie concernant la révision du Plan Lo-
cal d'Urbanisme (PLU) et une en mai 
encourageait à signaler les éléments 
remarquables de la commune : croix, 
lavoir, fontaine, puits à balancier, ora-
toire, cheminée, vivier, pigeonnier, sta-
tues, grilles, etc. En un mot, tout le Petit 
Patrimoine de Lombez.
Grâce aux renseignements donnés par 
des Lombéziens, il a pu être dénombré 
sur le canton plus d'une vingtaine de 
points dignes d'intérêt.
Avec l'aide du secrétariat, a été établie 
une carte illustrée des photos de cha-
cun de ces monuments, quelquefois 
modestes, qui méritent d'être conser-
vés pour les générations futures. 
Amateurs et curieux pourront aussi visiter le site 
internet suivant : patrimoineruralgers.free.fr dont 
les 2 photos ci-dessus sont extraites.

e n v i r o n n e m e n t  -  t o u r i s m e

Concours départemen-
tal des villes et villages 
fleuris du Gers 
Le jeudi 30 juin, Christine Beyria, Ma-
rie-Thérèse Caille et Chantal Vega ont 
accueilli le jury du concours des villes et 
villages fleuris organisé par l'Union Dé-
partementale des Offices de Tourisme et 
Syndicats d'Initiative du Gers (UDOTSI). 
Le jury se composait de l'organisatrice 
et des représentants de Marciac, Auch et 
Ordan-Larroque. 
Pendant une heure, elles ont par-
couru le village afin de montrer aux 
membres du jury les diverses ac-
tions entreprises par la commune 
pour la gestion environnementale et 
la qualité de ses espaces publics.
En effet, le critère d'évaluation 

n'est pas seulement celui du 
fleurissement mais aussi celui de la 
valorisation du patrimoine naturel et 
architectural. 
Ainsi, durant la visite ont été évalués 
la qualité d'entretien du patrimoine 
végétal mais aussi la pertinence 
des plantations en fonction des 
lieux ainsi que la qualité de l'espace 
public (mobilier urbain, maîtrise de 
l'affichage publicitaire) et l'aména-
gement des entrées de ville avec 
création de cheminement doux, très 
important pour la valorisation touris-
tique de Lombez.

Nouvel Office du Tou-
risme Intercommunal 

à compter du 1er janvier 2017, la 
compétence Tourisme relèvera de 
la Communauté de Communes du 
Savès. à ce titre les deux Conseils 
d'Administration des communes de 
Lombez et de Samatan seront dis-
sous et remplacés par un Conseil 
d'Administration Intercommunal. Ce 
dernier sera constitué d'élus, mais 
aussi de différents prestataires tou-
ristiques du Savès : hébergeurs, res-
taurateurs, etc. Les deux entités res-
teront cependant présentes sur les 
deux communes avec la volonté de 
continuer à promouvoir l'activité et le 
développement touristiques de notre 
territoire. L'appui et l'aide du CDTL 
auront été indispensables pour la 
constitution d'une telle structure.
Le volet Animation faisant partie de 
l'OT de Lombez, il sera repris par une 
association récemment constituée 
dénommée LAM (Lombez Anima-
tion et Manifestation) qui continuera 
les différentes activités proposées 
telles que les différents marchés 
autour de la halle.

La visite du Préfet du Gers 
Le préfet du Gers, Pierre Ory, accom-
pagné de Christian Guyard secrétaire 
général sont venus à Lombez le 6 
juillet dans l'après-midi. 
Une réunion de travail autour du 
maire Jean-Pierre Cot, ses adjoints et 
conseillers municipaux a eu lieu afin 
de présenter les différents projets en 
cours sur la commune faisant l'objet 
de subventions auprès des services 
de l'état. Une visite commentée du 
patrimoine architectural et naturel 
de Lombez a clôturé cette rencontre 
officielle.

Laissez-vous conter Lombez  
en français, anglais, néerlandais 
ou... en gascon ! 
Depuis le début de l'été, il est 
possible de découvrir Lombez et sa 
cathédrale en visite libre avec un 
smartphone. Pour cela, il suffit de 
«flasher» des QRcodes installés dans 
trois points de Lombez, à l'entrée de 
la cathédrale, sur le perron de l'ancien 
couvent des Capucins avenue des 
Pyrénées et sur la margelle du pont 
sur la Save. Vous serez guidés, au 
choix, en 4 langues ! L'essentiel de ce 
travail a été réalisé par quatre béné-
voles qui ont bien voulu prêter leur 
voix pour cet enregistrement unique 
dans le département. Le circuit se 
déroule sur environ 1,6 km et dure 
environ 1h30.

olivier Granowski prend  
la Direction de notre CHi LS
Depuis le 05 septembre 2016, Olivier 
Granowski a pris les fonctions de 
directeur du Centre Hospitalier Inter-
communal de Lombez Samatan et de 
la Maison de Retraite de L’Isle-Jour-
dain. Originaire de Toulouse, Olivier 
Granowski, 38 ans, est marié et père 
de 2 enfants. Juriste de formation, 
il a été attaché d’administration au 
Centre Hospitalier de Cahors. Formé 
à l’Ecole des Hautes Études de 
Santé de Rennes, il a été nommé 
en 2012 directeur des structures du 
Centre Hospitalier de Nègrepelisse et 
Caussade. Personne très attachée au 
service public et à la région, nous lui 
souhaitons la bienvenue à Lombez.

e s p a c e s  v e r t s  -  e n v i r o n n e m e n t

Le "zéro pesticide", l'échéance approche
Elle est fixée au 1er janvier 2017 pour les collectivités et 2019 pour le parti-
culier. Si la promesse est séduisante, elle n'en reste pas moins cornélienne. 
Comment faire ? Avec quel matériel ? Quelles ressources ? Et surtout quel 
coût pour la commune ? L'entretien communal est basé sur une routine, un 
agenda bien rodé dont il va falloir faire table rase... Quelques communes du 
Gers appliquent déjà le zéro pesticides et commencent à peine à récolter le 
fruit de leurs immenses efforts. 
Pour les équipes municipales, l'approche devra être systémique plutôt 
qu'opportuniste : choisir le végétal qui permet un bon couvre-sol tout 
en limitant l'apport d'eau, pailler systématiquement, définir une ges-
tion différenciée de l'entretien (la fréquentation de l'espace, son usage, 

son impact paysager, etc.) mais aussi, en amont, anticiper l'entretien que nécessitera un espace, au moment 
de sa création. Rien de révolutionnaire ne permettant à ce jour de juguler la croissance des "mauvaises herbes" 
(terme qu'il faudrait peut-être d'ailleurs reconsidérer), la solution sera donc dans l'investissement mécanique, la 
pertinence des choix et "l'huile de coude". Du côté du particulier, le challenge sera d'accepter les herbes hautes, 
les bordures un peu moins rectilignes, les bas-côtés enherbés. C'est un vrai changement de mentalité qui devra 
s'opérer, chacun se fera une idée de l'importance des choses. Mais à titre d'exemple et pour méditer, sachez 
qu'1 seul gramme de pesticide suffit à polluer 10000 m3 d’eau, soit la consommation d’eau d’une famille de 4 
personnes pendant 30 ans.



Permanences des 
élus et n° d’urgence

Le maire et ses adjoints sont à votre 
disposition, contactez le secrétariat 
de la mairie au 05 62 62 32 20. 
En cas d’urgence le week-end et 
les jours fériés, un élu est joignable 
au 06 07 10 40 11. 

La mémoire de Max Lapeyre est lombézienne et… paysanne dans le sens le plus 

noble du terme. A quatre-vingt-trois ans (il est né le 27 mars 1933 à Bassières –

Lombez), il est surprenant de l’entendre retracer sa vie avec justesse et indulgence et livrer 

sa vision du monde actuel avec pragmatisme. « Les valeurs de solidarité, d’entraide et de

bon voisinage sont essentielles pour affronter les difficultés de la vie ». Et la vie n’a pas été

tendre avec Max. Son père décède en 1940 pendant la guerre et sa mère disparaît dans

la fleur de l’âge. Bernard, son grand-père l’élève sur la propriété familiale, à peine quinze

hectares d’une terre argilo-calcaire, vallonnés et cultivés à bras d’hommes. En 1947, M.

Lapeyre obtient son certificat d’études. Deux ans plus tard il réussit son brevet profession-

nel à Beaulieu. Pupille de la nation, il aurait pu prétendre à un emploi réservé dans l’admi-

nistration (les postes, comme son père, il y a pensé) mais par reconnaissance envers son

grand-père, il reste travailler les arpents de Bouhebent Sud. La lumière du jour rythme alors 

ses journées de labeur, le soleil mûrit les céréales et les fourragères, les vaches gasconnes 

attelées tirent les outils agricoles. « Pas d’arrosage, pas de tournesol et l’engrais était lancé 

à la volée ». En 1956, le jeune homme est rappelé par l’armée et envoyé en Allemagne. Son

grand-père seul, âgé de 82 ans reprend, par nécessité, le travail agricole. Max reviendra

finalement à Lombez en 1957 et c’est le bonheur qui l’attend. En 1958, il épouse Eliane qui

le secondera beaucoup. Et puis, le premier tracteur « arrive » à la ferme. Un Ferguson gris

à essence. Le carburant était distribué chez Campario. Ainsi, la propriété et la famille qu’il

forme avec Eliane s’agrandissent. C’est à soixante ans que Max prend sa retraite. Sans

aucun regret, il l’avoue. « La PAC - Politique Agricole Commune - ses objectifs de producti-

vité, sa lourdeur administrative… a trop changé le métier et les mentalités. L’Europe a fait

des paysans des assistés, des pions du système bancaire et industriel ». Depuis deux ans,

Max rend très souvent visite à son épouse soignée dans l’EHPAD de Lombez. C’est le cœur

lourd qu’il revient chez lui et avoue « heureusement que j’ai la lecture et le jardinage pour

me distraire ». Et puis il y a son frère Bernard et les enfants qui sont proches et attentionnés.

Merci à Max Lapeyre pour son témoignage poignant. Propos recueillis par Chantal Vega.
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La période d'été a été riche 
en événements, je remercie 
l'ensemble des acteurs asso-
ciatifs mobilisés autour de 
leurs bénévoles pour nous 
offrir des activités variées 
de juin à septembre. Elles 

doivent continuer à se développer car elles 
contribuent à donner une image dyna-
mique de notre cité et font notre bonheur !
L'équipe municipale soucieuse de soute-
nir ces initiatives en favorise la commu-
nication et la diffusion notamment par 
le panneau lumineux d'information et la 
création d'un nouveau site internet.
Même si la période estivale est celle 
des congés, il n'y a pas eu d'arrêt pour 
l'équipe technique occupée aux prépara-
tifs des manifestations, de la piscine, des 
espaces verts malgré des emplois sai-
sonniers venus accroître l'effectif.
Parallèlement, certains dossiers ont pour-
suivi leur achèvement comme celui du 
lancement de la réhabilitation de l'ancien 
couvent des Capucins ou celui de la 
réfection du grand bassin de la piscine 
municipale. 
Septembre, la rentrée a sonné pour nos 
écoliers, avec une nouveauté pédago-
gique à l’école maternelle, l'accueil des 
enfants de - 3 ans. L'équipe enseignante 
est mobilisée autour de ce projet, élaboré 
en partenariat avec la CAF, la Commu-
nauté de Communes du Savès et l'Édu-
cation Nationale. 
Toutes ces actions sont engagées pour 
nous tous, pour maintenir les services pu-
blics, pour améliorer sans cesse le cadre 
de vie, maîtriser et construire ensemble 
une commune qui vous ressemble. 
Votre maire, Jean-Pierre Cot

MA IR IE
DE

s c o l a r i t é

Les tout-petits aussi ont 
pu faire leur rentrée !
Un dispositif d'accueil des enfants de moins de 3 ans a été mis 
en place à l'école maternelle de la Ramondère pour cette rentrée. 
Fonctionnel et organisationnel, ce dispositif sur mesure élaboré 
en juin et déployé à cette rentrée a permis d'accueillir 12 enfants, 
7 sont encore attendus pour janvier. France Delaporte, professeur 
des écoles, pilote le dispositif et est épaulée par une Atsem (Agent 

Territorial Spécialisé des Écoles Maternelles) ainsi qu'un Emploi Avenir mis à disposition par la Communauté de Com-
munes du Savès. La nouvelle directrice, Adeline Galy, originaire de Toulouse en poste précédemment à Escorneboeuf 
est très heureuse de sa mutation sur notre école et se réjouit de cet accueil des tout-petits. 

Des classes adaptées où les enseignants et les assistants sont formés pour s'occu-
per des jeunes enfants, tel était l'objectif de cette rentrée scolaire. Apporter à chaque 
enfant ce dont il a besoin pour son développement. Concrètement, cela signifie du 
matériel et du mobilier adaptés, et des journées parfois plus courtes. Bien entouré, 
l'enfant fait des activités prévues pour son âge, apprend en jouant, s'exerce à parler et 
rencontre d'autres enfants. En développant la confiance en soi et l’envie d’apprendre, 
l’école maternelle stimule le développement affectif, social, sensoriel, moteur et cogni-

tif des enfants et les initie aux différents moyens d’expression. Elle assure une première acquisition des 
principes de la vie en société et de l’égalité entre les filles et les garçons.

A "Pétrarque", c'est 
également la rentrée
pour, de gauche à droite : 
- Pietie Brookan, classe de CE2.,
remplaçant Pascale Soucasse ;
- Claudine Cassagne classe
CM1-CM2 en poste à mi-temps,
remplaçant Véronique Laborde ;
- Prisca Ricco intervenant sur le
mi-temps de Claudine Cassagne
et décharge de direction d'Isa-
belle Gaillard.

Jeunes diplômé(e)s 2016, une 3e 
édition sous le signe de la convivialité !
Ambition, optimisme, persévérance... Pour la photo, les jeunes 
diplômé(e)s ont affiché avec amusement des petits écriteaux portant 
les mots qui ont jalonné leurs études. Ils ont surtout eu l'occasion d'ex-
poser leurs projets, avant de recevoir leur cadeau (enceinte bluetooth 
nomade) de la main des élus venus partager ce moment aussi émou-
vant qu'agréable. Encore félicitations aux diplômé(e)s et rendez-vous 
l'an prochain peut-être ! Les inscrits n'ayant pas pu venir sont invi-
tés à retirer leurs enceintes en mairie, munis d'une pièce d'identité.  
Renseignement 05 62 62 32 20.

La rentrée des 
associations 
Au mois de septembre, c'est éga-
lement la rentrée des associations. 
Comme chaque année, Stéphane 
Ginestet, Adjoint responsable de la vie 
associative, a réuni le 12 septembre à 
la mairie les associations de la com-
mune pour un point annuel, technique, 
organisationnel et convivial !
Ce point permet de dérouler toute 
l'année, de septembre à sep-
tembre, sur toutes les activités 
et sur tous les équipements ; une 
petite projection qui permet d'évi-
ter tout "télescopage". La tâche est 
délicate au regard de la diversité 
des associations, mais chacun fait 
preuve de compréhension et de 
tolérance et tout se passe très 
bien. Il est exceptionnel qu'aucun 
arrangement ne s'avère possible. 
La mise en place avant la fin de 
l'année d'un agenda de réservation 
en ligne et en temps réel devrait 
considérablement faciliter la ges-
tion des réservations de salles. 
La deuxième partie de la réunion 
fut davantage consacrée au dia-
logue et aux problèmes que pou-
vaient rencontrer les différents ac-
teurs. Un point a été fait en ce qui 
concerne les travaux dans les dif-
férentes infrastructures commu-
nales. Pour ce qui est du panneau 
lumineux d'information, Stéphane 
Ginestet a rappelé que le règle-
ment est à la disposition des asso-
ciations et qu'une fiche de liaison 
doit être au préalable renseignée.

Exposition 
Paul Duchein, 
l'artiste aux boîtes
"Toutes les chambres sont noires à qui 
sait rêver..." 
La Maison des Écritures de Lombez a eu 
la chance et aussi l'honneur d'accueillir 
pendant tout l'été, une cinquantaine 
d'oeuvres de Paul Duchein, illustre mon-
talbanais qui, depuis un demi-siècle, crée 
des boîtes dans lesquelles il monte des 
scènes de théâtre en réduction, mêlant 
imagination, humour et poésie. 
Afin que nos écoliers puissent voir 
cette œuvre indéfinissable et inclas-
sable, Paul Duchein a bien voulu 
prolonger l'exposition jusqu'à la fin 
septembre. 
Depuis la rentrée, quelques classes 
ont pu venir découvrir cet univers 
insolite à l'aide d'un petit parcours 
découverte réalisé par Maya Soulas, 
directrice de la Maison des Écritures.
Toutes les infos sur le site internet et sur 

 Maison des Écritures

L'été à Lombez 
D'année en année, la saison estivale à 
Lombez propose un éventail de plus en 
plus large d'animations, qui attire par 
voie de conséquence un public de plus 
en plus varié et nombreux. 
Toutes les associations culturelles 
et sportives mettent en commun 
leur énergie et leur dynamisme pour 
organiser des manifestations musi-
cales, théâtrales, artistiques, artisa-
nales et gastronomiques. Le dépliant 
l’Été en bord de Save, publié dès avril 
et diffusé dans tout le département, 
informe sur la majorité de ces évé-
nements qui se succèdent au rythme 
d'un toutes les semaines de mai à 
début octobre. 
Il n'est pas lieu ici de dresser un pal-
marès des spectacles de l'été mais il 
est à signaler une augmentation no-
table du public pour l'ensemble des 
animations présentées qu'elles soient 
artistiques ou gastronomiques. 
C'est donc un encouragement pour 
les nombreux bénévoles des asso-
ciations Lombéziennes qui sont les 
principaux acteurs de cette réussite 
et donne une image dynamique de 
notre village.

Bienvenue aux nouveaux 
Lombéziens ! 

RDV samedi 19 nov, 
18h30 à la mairie 

La réception des nouveaux arrivants 
aura lieu le samedi 19 novembre, à 
18h30 à la mairie. Vous saurez tout 
sur Lombez ! Inscription en mairie 
au 05 62 62 32 20 ou sur la page 

 Ville de Lombez

Un après-midi 
à Bouhebent, 
chez  
Max Lapeyre

MéMoiRe LoMBézienne

Le mot du maire

Agenda Lombézien
04 oct. 20h30 Lire une oeuvre d'art à 
la Mde
13 oct. Rencontre avec Sylvie octobre 
"Deux pouces et des neurones"
15 oct. Bal musette du Comité des Fêtes
23 oct. Match de rugby Lombez/Tyrosse
06 nov. Match de rugby Lombez/Rouen
08 nov. 20h30 Lire une ouvre d'art Mde
26 nov. 21h30 Soirée dansante, salle poly.
06 déc. 20h30 Lire une oeuvre d'art Mde
11 déc. Marché de noël avec diverses 
animations, chorale, etc.
16 déc. 14 h Goûter du CCAS salle poly
31 déc. 21h30 Soirée dansante de la 
St-Sylvestre
10 janv. 20h30 Lire une ouvre d'art Mde

Envie de fédérer un club dyna-
mique et actif ? Rejoignez Save 
Détente, un club de gymnastique 
volontaire affilié à la FFEPGV, 
fort de plus de 100 adhérents.  
Le Club recherche activement  
un(e) président(e) bénévole.  
Contact : 06 20 17 85 93 ou par 
mail : mlepain32@gmail.com.

gym volontaire

SAVE
DETENTE

Adeline Galy 
Directrice de l'école maternelle

à vos appareils photo !
Vous aimez la photo ? Nous aussi ! 
Participez au prochain bulletin muni-
cipal en envoyant une photo insolite 
de Lombez ou de ses environs. Si 
votre cliché est sélectionné, il figu-
rera dans la prochaine publication de 
Vivre Lombez. Règlement sur le site 
de la mairie, page Concours.


